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¡¡Nueva edición Meet AJE!! Vuelven las entrevistas a los asociados que forman parte de AJE 

Granada. Esta semana conoceremos de cerca a la empresa Víver Kombucha. Encabezada por 

Raúl y Fernando fabrican kombucha;  una bebida fermentada a base de té con propiedades 

probióticas. Fabrican kombucha desde Granada para el resto de España, no paran de crecer y, 

además, son los actuales ganadores de los Premios AJE Andalucía en la categoría de Iniciativa 

Emprendedora.  

¡Vamos a conocerlos mejor y os animamos a todos a que probéis la 

kombucha! 

 

https://www.oyaabogados.com/
https://viverkombucha.com/
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- Hola Raúl, cuéntanos un poco que 
puesto desarrollas en Víver Kombucha, 
qué funciones realizas y cómo te 
decidiste a llevar a cabo este proyecto. 

 
Soy el co-CEO de la empresa. Mi socio 

Fernando y yo, descubrimos la kombucha 

en Chicago (EEUU), donde trabajamos 

como ingenieros durante 5 años. Nos gusta 

el deporte y la vida sana y desde entonces 

no hemos dejado de beber y hacer 

kombucha. 

Creemos que hay que darle un giro a los 

malos hábitos de consumo de bebidas en 

España y de que este cambio debe ser 

liderado por jóvenes emprendedores con 

marcas transparentes que  

ofrezcan BEBIDAS REALES. 

Volvimos a Granada con unos ahorros y 

creamos Víver, con la ilusión de ofrecer la 

kombucha más auténtica, con los mejores 

ingredientes ecológicos. Para que las 

personas disfruten bebiendo bien, para 

vivir mejor. 

 
 
 

 

 

 

- ¿Qué servicios y líneas de negocio 
tiene? ¿Cuál es vuestro valor 
diferencial? 

 
Actualmente tenemos el foco en una única 

línea de producto, kombucha artesanal. 

Para su elaboración utilizamos ingredientes 

de proveedores locales y respetamos los 

tiempos de fermentación. El resultado es 

una bebida baja en calorías, baja en azúcar 

y con probióticos naturales que mejoran 

nuestras digestiones y refuerzan nuestro 

sistema inmunológico. Básicamente es una 

bebida que sabe muy bien y sienta aún 

mejor.  

 
 

-Por último, ¿por qué decidiste 
pertenecer a AJE Granada? 

 

Al principio nos apuntamos porque nos 

llamasteis para presentarnos a los premios 

AJE y no nos fue mal :) Tuvimos la suerte 

de ganar en Granada y luego en Andalucía 

y disfrutamos muchísimo de la experiencia. 

Estamos encantados de pertenecer a esta 

comunidad y desde que entramos hemos 

hecho muchas amistades. 

https://www.oyaabogados.com/
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